

Repercusiones Emocionales del Cáncer Ginecológico y de la Evisceración Pélvica

Resumen

El objetivo de este estudio fue analizar las reacciones emocionales, la sexualidad y la relación de pareja de mujeres con cáncer ginecológico sometidas a cirugía de Evisceración Pélvica a partir de una revisión teórica y de las viñetas de casos clínicos. La literatura sugiere varias reacciones emocionales encontradas en estos pacientes, tales como la ansiedad, el miedo de la muerte, la inseguridad sobre la imagen corporal y la disminución de la autoestima relacionados con el uso de bolsas de recogida (colostomía). Acerca de la sexualidad, fueron encontrados niveles bajos de satisfacción sexual y excitación, así como la insatisfacción con la frecuencia de las relaciones sexuales, el temor de no cumplir con las exigencias de la pareja sexual, el miedo al abandono y el rechazo de la pareja. Una mejor comprensión de estas cuestiones facilitará el trabajo de los profesionales vinculados a estos pacientes y permitirá intervenciones más adecuadas por el equipo de salud. *Palabras Clave:* cáncer ginecológico; reacciones emocionales; evisceración pélvica; sexualidad.